

## Bloc-notes

### Baldenheim

■ **EXPOSITION FRUITIÈRE.** L'association des arboriculteurs de Baldenheim organise une grande exposition fruitière ce dimanche 7 octobre de 9 h à 18 h, au centre socioculturel du village, avec inauguration officielle à 10 h. Exposition de fruits, de matériel ancien, des stands (appareils culinaires, produits apicoles et pâtisserie) ainsi que des ateliers (fabrication de jus de pommes à l'ancienne et de beignets) seront proposés aux visiteurs qui trouveront aussi à leur disposition buvette et tombola. L'exposition restera ouverte aux scolaires le lundi 8 octobre.

### Boofzheim

■ **YOGA POUR LES ENFANTS.** Eco-l'Envie vous informe qu'il reste des places disponibles au cours de yoga pour enfants à partir de 4 ans avec Myriam Lequeux tous les vendredis de 17 h à 18 h à la maison des associations de Boofzheim. Inscription trimestrielle : 80 €. Prochain cours le 5 octobre.

### Schoenau Moulin en travaux au printemps

Les élus de Schoenau ont approuvé à l'unanimité, le plan de financement prévisionnel concernant les travaux de rénovation du moulin. Une demande de subvention a été déposée auprès de l'ADAC (Association pour le développement de l'Alsace Centrale), qui gère une enveloppe de fonds européens Leader dédiés aux projets innovants concernant le développement durable, ce qui correspond au projet pour le moulin. Ce plan s'établit à 223 855 € HT, 125 358 € HT pris en charge par la commune et 98 496 € HT de subvention du

# Ebersheim Après les élèves, tout le village est invité à mener l'enquête

Dans le cadre des animations autour du polar, la bibliothèque d'Ebersheim a invité une auteure de livres d'enfants à rencontrer les élèves de CM1 et CM2. Aujourd'hui un spectacle

« Complément d'enquête » est proposé à tous et des nouvelles policières seront lues la semaine prochaine à la bibliothèque.

C'est avec plaisir que Sylvie de Mathuisieux, auteure d'une cinquantaine de livres pour jeunes et ados, est venue échanger avec deux classes (successivement) de CM1 et CM2.

Cette Strasbourgeoise, mère de deux enfants déjà grands est une



Sylvie de Mathuisieux, auteure de nombreux ouvrages pour jeunes et ados a ouvert les animations de la bibliothèque. DR

passionnée de l'écriture et des jeunes. « J'ai toujours eu envie d'écrire, confie-t-elle, comme il n'existe pas de formation pour cela,

j'ai commencé par enseigner le droit à l'université pour gagner ma vie ». C'est sans doute ce qui lui a donné l'idée d'une série *Énigmatique, mon cher Eric* qui enquête sur les petits mystères ou incidents qui surviennent dans le quotidien des enfants, à l'école le plus souvent.

### Des énigmes et le code pénal

C'est dans cette série que la classe de Catherine Lonjon a travaillé le premier volume, *La Bague des maths*. La classe de Pascale Gagnepain a choisi des lectures de titres différents de la série par groupes.

Tous envisagent de créer leurs propres énigmes pour de nouveaux épisodes des aventures d'Eric, en lien avec l'auteure.

« J'étais très contente de cette rencontre, raconte l'écrivaine, parce que les enfants l'ont beaucoup préparé avec des questions très intelligentes sur le métier d'écrivain, sur le per-

sonnage d'Eric, mais aussi sur le code pénal ». Très motivés par ces recherches d'énigmes, ces élèves vont certainement être les premiers à mobiliser du monde pour participer au spectacle gratuit proposé à tous (à partir de 8 ans) par Lénéic Eberlin de la compagnie Bardaf, aujourd'hui, *Sigmund Déclick : complément d'enquête*, théâtre d'objets rocambolesques.

Le public sera sollicité pour mener les interrogatoires des suspects, de l'entourage des victimes, des animaux de la forêt...

Tout le monde est aussi invité (à partir de 10 ans) mardi 9 octobre à 20 h, à écouter des nouvelles policières « *Polar, vous avez dit polar ?* »

Bernard Klingelschmidt

■ **Y ALLER** Aujourd'hui à 10 h à la bibliothèque : *Sigmund Déclick : complément d'enquête* à Ebersheim ; mardi 9 octobre à 20 h : « *Polar, vous avez dit polar ?* ».

## Sundhouse



## Gerstheim De belles maisons fleuries

